

Ostseeurlaub Dierhagen 11

Jahresvers 2016
von Siegfried Kümmel

In den Urlaub wollen schon seit Jahren
Familien zur Ostsee fahren.
Sie suchen dort den schönen Ort,
wo es gemütlich, gilt das Wort.

Wo weißer Sand am Strande liegt,
wo auch der Wind die Gräser biegt,
wo Freizeit hat noch sehr viel Sinn,
dort wird gebucht, dort will man hin.

Das Ostseebad Dierhagen
ist das erwählte Ziel,
für Junge und für Alte,
da bietet man hier viel.

Wandern, Radeln, Reiten
und noch vieles mehr,
ein Urlaub an der Ostsee,
der fällt bestimmt nicht schwer.

Siegfried Kümmel
© 2016